
ВСТРЕЧА СОЗДАТЕЛЕЙ 
„САРКОФАГА"

Как известно, 30 ноября 1986 года вы л подписан акт Государственной комиссии о 
прием ке на техническое обслуживание объекта «Укрытие», сооруж енного  над взор
вавшимся четвертым энергоблоком  Ч ернобы льской АЭС.

Для анализа и обобщ ения накопленного 
опыта за прош едш ие 9 лет, а также для 
реализации дальнейшей програм м ы  по ста
билизации и преобразованию  объекта «Ук
рытие» в экологически безопасную  систему 
по инициативе генерального директора ПО 
«Чернобыльская АЭС» С. К. Парашина с 
29 ноября по 1 декабря в г. Славутиче и 
на ЧАЭС проводилась первая м еж д ународ 
ная конф еренция. В ней принимали участие 
ученые, проектировщ ики, строители, иссле
дователи и конструкторы  из Украины, Рос
сии, Белоруссии и Прибалтики, сооруж ав
шие объект «Укрытие».

Как отмечали м ногие участники конф е
ренции, им очень понравился м олодой го 
род  Славутич, хорош ее впечатление оста
лось и от посещ ения Чернобыльской АЭС, 
коллектив которой по итогам 11 месяцев 
ны неш него года дем онстрирует сам ую  бе
зопасную  эксплуатацию энергоблоков сре
ди атомных электростанций Украины.

Интересен и такой факт. Впервые во вну
тренних помещ ениях «саркофага» о дновре
менно побывало более 70 участников кон
ф еренции и около 30 украинских и зару
беж ных журналистов. По показателям ин
дивидуальных дозим етров каж дом у из них 
была выдана официальная справка о том, 
что он за время посещ ения четвертого 
блока Ч ернобы льской АЭС получил дозу 
облучения 0,01 бэра. А  это —  мизерная 
доза.

Надеж ной преградой на пути выхода ра
диоактивности из разруш енного  блока вот 
уж е 9 лет является так называемый «сар
кофаг»: в нынешнее время суммарный вы
ход аэрозолей из объекта «Укрытие» в те
чение одного  года не превышает 0,3 кю ри, 
что составляет менее 0,0002 процента от 
полного выброса из действую щ его блока 
АЭС.
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